



## Pressekonferenz des Fahrrad-Entscheid Köln

**Montag, 15.04.2024, 14:00 Uhr**

**Raum 5, Alte Feuerwache, Melchiorstr. 3, 50670 Köln**

Der Fahrrad-Entscheid Köln ist eine junge Bürgerinitiative, die sich für mehr und sicherere Fahrradwege in Köln einsetzt. Dazu haben wir bei der Stadt Köln ein Bürgerbegehren eingereicht und wollen ab dem 20.04. 30.000 Unterschriften sammeln, damit unsere Forderung dem Stadtrat vorgelegt wird.

Auf unserer Pressekonferenz wollen wir Ihnen unsere Forderung erläutern und darüber informieren, wie und wo Menschen für unsere Forderung unterschreiben können. Die Agenda der Konferenz wird wie folgt aussehen:

1. Vorstellung des Fahrrad-Entscheids  
Entstehung, Forderung, Begründung
2. Anstehende Veranstaltungen  
Podiumsdiskussion, Auftaktevent
3. Sammelinfrastruktur  
Wer, wie und wo werden Unterschriften gesammelt

Im Anschluss wird es Raum für offene Fragen geben.

Den Raum finden Sie im Gebäudetrakt „Steigerturm“ der Alten Feuerwache. Im Innenhof werden wir Hinweisschilder anbringen, denen Sie einfach folgen können.

Wir freuen uns über ihr Erscheinen!

Mit freundlichen Grüßen

Lukas Giesbert  
Natalie Horn  
Joost Zickler